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13:28　開会
出席委員5名、欠席委員0名、委員外1名、会期1日
挨拶
【建設水道部所管事務調査】

建設水道部長 挨拶及び概要説明
議事1 所管事務調査について

(2)除雪について
管理課長 ・資料により説明。

　2月末までの除雪の実施状況を説明させていただく。
　出動日数は、町有者が20日、民有車6日、人力除雪2日。
　その間、全車出動は2月16日、27日の2回。
　委託費は、町有車分が2月までの委託料で前回と変わらず4,745万円、民有車の
2月分委託料4,950万825円、人力除雪の委託料31万6,800円、2月末合計で
1億5,904万3,790円となっており、予算残額は、後ほど説明いたしますが、処分した
2,700万を合わせて2,795万6,210円となっている。
　なお、最低保障額は22万円、2台分が最低保障に達していない状況。
　需用費などその他の経費については、説明を省略する。
　なお、先週から冬期間封鎖していた墓地及び未開路を町有者にて準じ除雪を行って
おり、今週末を目途に終える予定。
　最後に、2月29日付けで専決処分した増額補正について説明する。
　1月末現在で約5,000万程度の予算残額があったが、2月に入り25日まではある程
度天候に恵まれ、全車1回を含む民有車出動が3回だったため、除雪費は2,000万円
程度でしたが、26日の降雪により、27日に全車出動、強風が続いたため、翌日28日
も民有車30台の出動となった。
　この2日間の除雪費が約2,600万円程度となったことから、この時点で予算額は40
0万円ほどとなり、議会前の3月1日に悪天候の予報が出ていたため、全車出動1回及
び翌日以降の拡幅除雪等に3,100万程度を見込み、予算残額400万円を引いた
2,700万円を補正した。
　なお、3月1日に要した除雪費は実績で約1,300万円程度となっており、除雪費は、
本日現在、3月補正1,500万円を合わせた予算額2億200万円に対して、予算残
額は約3,000万円程度となっている。

質疑
・なし

議事2　その他
（2）令和5年度建設工事等発注一覧について
・資料により説明
・何か確認したいことはあるか。
・なし
建設水道部 13:40　終了　休憩

13:45再開　　　委員長挨拶
【産業振興部所管事務調査】

産業振興部長 挨拶及び概要説明
議事1 所管事務調査について

(1)中小企業等支援対策について

会議に付した事件及び会議結果など
発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

委員長 11番 今西

委員長 11番 今西

伊藤
委員長 11番 今西

松田

委員長 11番 今西
委員 一同
委員長 11番 今西

管理課長 松田
委員長 11番 今西
委員 一同
委員長 11番 今西
委員長 11番 今西

佐々木
委員長 11番 今西
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商工観光課長 　前回、一通り説明させていただき、委員の方から第１次産業の中でも、事業所届出

をして、正雇用している企業があるのではないかということで、両漁協に確認したところ、
事業所届出している方はいるものの、無期限の正規雇用をしていると漁師はいないと
いうことでした。
　それも踏まえまして、北海道でも行われてます中小企業支援策、北海道経済部から
いろいろと出されているが、別海町としてもですね、こちらを前回委員長に言われたとおり、
中小企業支援策ということで、再度、事業目的を言わせていただきますけれども、少子
高齢化に伴いまして、人口減少が進む中にあって、労働力の確保は本町において重
要な課題であると思っております。
　町内中小企業等への新規就業者に対し、就職奨励金を交付し、人材確保につな
げていきたいというふうに考えております。
　また、人材確保は、ＵＩＪターンをはじめ、地方への移住定住促進事業との連携や
多角的な取組が求められ、その一つとして、奨学金返還支援関係も、私ども商工観
光課の方で担うとこととしまして、若年層が地方定着促進に有効とされております。
　過疎地域指定を受けた本町は、費用の２分の１が交付税措置されますことから、
本制度を活用しまして、奨学金返還支援金制度を創設し、就職奨励金及び奨学金
支援制度の２本柱で課題解消に向けた取組を行いたいと思います。

質疑
・なし

議事2　その他
（1）産業の動向について
・資料により説明
・何か確認したいことはあるか。
・なし

閉会挨拶
14:10　　閉会

田畑

委員長 11番 今西
委員 一同
委員長 11番 今西

産業振興部長 佐々木
委員長 11番 今西
委員 一同
委員長 11番 今西
委員長 11番 今西


